



Was gibt's Neues

Liebe Ladelunder,

erst einmal wünsche ich ein erfolgreiches und gesundes Neues Jahr!

Damit wir rechtzeitig am Start sind, hier die Voranmeldung für den regionalen Film „Der Krug an der Wiedau“, der am 03. März 2022 um 19.30 Uhr gezeigt wird.

Der Unkostenbeitrag p.P. beträgt 50,- Kronen.

Ich bitte um Anmeldung per Mail oder Telefon bis spätestens 20. Februar 2022!



Der Film ist ein Kooperationsprojekt zwischen dem Bund Deutscher Nordschleswiger und Et Nordfriisk Teooter e.V. Im Film spielen u.a. die fünf an der schleswigschen Westküste gesprochene Sprachen die Hauptrolle. Eine Beschreibung des Films findet ihr unter www.vidaa-wiedau.eu/film , ich freue mich darauf Euch im Deutschen Haus begrüßen zu können!

Viele Grüße

Rolf Pfeifer

Impressum: Was gibt's Neues wird herausgegeben vom Verein „Deutsches Haus“ in Jündewatt. Mitglied des BDN, dem Dachverband der deutschen Volksgruppe in Nordschleswig. Auf Anfrage wird diese monatliche Information jedem Interessierten per Email zugestellt.

Verantwortlich: Vorsitzender Rolf Pfeifer, Email: pfeifer@stofanet.dk